



Le contamos

Quinquenios que valen oro

Por: Prac. C.S. Manuela Aristizábal E.

Practicante de Educación y Promoción Cooperativa



promoción5@colanta.com.co

¡Porque las buenas acciones siempre tienen recompensas!

Cada quinquenio es un momento para resaltar la perseverancia de aquellos Asociados Trabajadores que asumen sus funciones con amor y compromiso por Colanta.

Características como la responsabilidad, el empeño y la dedicación parecen ser los pilares fundamentales con los que se forjan los grandes seres humanos, esos que son los verdaderos agentes transformadores de sociedad, porque con sus valores y su ejemplo impulsan a otros a ser mejores.

En esta edición destacaremos a dos compañeros homenajeados en los

pasados quinquenios. Fue una ceremonia atípica pero que unió con más fuerza a las familias para celebrar los logros alcanzados a través de años de labor y aprendizaje.

Joaquín Antonio Viana, "el héroe"

Un hombre intachable, cumplidor del deber a toda costa. Su sentido de pertenencia por La Cooperativa y su responsabilidad dicen más de él que sus palabras.



Un hombre amante del mar y de la cerveza fría.

Sus compañeros lo definen como un sabio, resaltan de él la responsabilidad en su puesto de trabajo, su puntualidad y sus valores. Para su familia el mejor, el superhéroe de sus hijos, un excelente padre y un increíble ser humano, que les dio las bases para convertirse en grandes personas, justo como Joaquín lo es.

En lo que todos coinciden es que, tanto para familiares y amigos, Joaquín es un ejemplo a seguir en todo lo que hace. Expresan la admiración que sienten por él y su forma de ser.

Comenzó a escribir su historia en Colanta cuando esta apenas comenzaba a crecer. Se desempeñó en el área de Recibo de Leche y culminó su labor como operario de pasteurización. Incluso su jefe inmediato, Jorge Hernán Posada, Supervisor de Pasteurización, habla de su contribución a La Cooperativa a través de su compañerismo y sus principios.

“Aporta mucho a su grupo de trabajo, muy colaborador, siempre apoya las actividades del área con sus constantes ideas”, dice.

Con los años, Colanta se convirtió en un hogar. Fue el lugar que le dio experiencia, lo vio crecer como Asociado Trabajador, le ayudó a obtener logros personales y hasta conocer al amor de su vida, Eloína Villa, su antigua compañera de trabajo y su eterna compañera de vida.

Su familia expresa con orgullo la entrega y dedicación con que realiza cada actividad y cómo, a través del Fondo Rotatorio de Educación de Colanta, los cuatro hijos de Joaquín lograron ir a la Universidad y convertirse en profesionales.

Toda una vida

Es lo que representa Colanta para Joaquín, una trayectoria de trabajo duro, de esfuerzos, pero, sobre todo, de mucho amor a La Cooperativa. Cabe resaltar que en más de 40

años este Asociado nunca llegó ni un minuto tarde a su puesto de trabajo, pues para él la responsabilidad es lo primero.

Familia, compañeros y jefes, describen su trayectoria en Colanta como la labor de toda una vida, **“prácticamente dio la vida por Colanta, si lleva 40 años”**, asegura Ramiro Hernán Ramírez compañero de Joaquín.

Siempre enseñando

Uno de sus compañeros, Juan Fernando Loaiza, recuerda su proceso de entranamiento con Joaquín. **“Nos ocurrían muchas eventualidades... Me siento agradecido porque de la mano y experiencia de don Joaquín pude aprender más y prepararme mejor”**, dice.



Joaquín Antonio Viana





Jorge Mario Echeverri “el maestro”

Desde la perspectiva de sus compañeros es una persona visionaria, entregada a su puesto de trabajo. El amor, la tolerancia y paciencia que le pone a lo que hace, lo han convertido en un maestro, porque a través de los años Jorge ha enseñado con paciencia y tolerancia a todo el que ha iniciado su labor en Colanta, especialmente en el área de Distribución.

El respeto por el otro es parte de su naturaleza, como el amor que le pone a sus compromisos.

Como persona, quienes lo conocen ven en él un ser responsable, organizado, metódico y comprometido cuando asume un reto.

Colanta su segundo hogar

Siempre se le escucha hablar bien de La Cooperativa y cualquiera puede notar el cariño y sentido de pertenencia que tiene por ella. Para su familia es sorprendente saber que Jorge conoce cada una de las rutas de los carrotanques que salen y entran a la Planta Jenaro Pérez.

Desde su rol de supervisor, Jorge le ha aportado a La Cooperativa no solo años de trabajo, también amor en todas las actividades que desarrolla. Brinda sus conocimientos y experiencia en pro del crecimiento de Colanta. Es “un hombre que ha hecho muy bien la tarea en su cargo. Lo vamos a extrañar”, así lo expresa su compañero Jorge Pareja.

Recordando con cariño

La facturación electrónica fue un proceso caótico para los Asociados a cargo de esta función. “Estábamos trabajando casi 12 horas y él a pesar de la situación tan complicada, no se desesperó. Siempre pudo sacar adelante la operación”, manifiesta su compañera Ana Liliana Jaramillo, quien con emotividad le envía un sentido mensaje:

Jorge Mario Echeverri



"Al amigo, al hermano, al compañero, una persona especial, gracias por esa entrega, ese amor a los compañeros, a la operación y a La Cooperativa. ¡Gracias!".

Un hombre nocturno

Una de sus mayores características fue su puntualidad. Nunca se le vio llegar tarde a su puesto de trabajo. A Jorge Mario siempre le gustó trabajar en la noche, y el "tintico" a las 6:00 a.m. es uno de los recuerdos más valiosos que se quedará entre sus compañeros, sin olvidar la risa que les causaba verlo en turnos diurnos, pues siempre manifestó su inconformidad con estos horarios.

Jorge Mario pronto terminará su trayectoria por Colanta, pero dejará un gran legado de experiencia y conocimiento en la que siempre será su casa.

En Colanta somos afortunados de compartir con personas que tienen tanto por dar y enseñarnos a los demás. 40 años de servicio con amor y empeño, nos llena de orgullo por haber contado con Asociados transparentes que llevan a La Cooperativa en el corazón como lo son Joaquín Antonio Viana y Jorge Mario Echeverri.

Escanea el QR para ver VIDEO



Felicidades!
POR SUS
Quinquenios

40
Años

